

# AGRADECIMIENTOS.

En primer lugar, quisiera agradecer a mi tutora, **Begoña Acha Piñero**, la dedicación y paciencia que ha tenido conmigo. Sin ella, este proyecto no sería una realidad. También, de una manera definitiva, ha colaborado **Carmen Serrano Gotarredonda**, quien ha sabido aclarar todas mis dudas.

Cuando pienso en vosotros sólo me vienen a la mente palabras de agradecimiento y de cariño. Vosotros habéis sido mi aliento y mi bastón desde siempre, los que me habéis empujado en todo momento haciéndome el trayecto más sencillo. Vuestra dedicación y paciencia han servido para animarme en los momentos más duros y gracias a vosotros he conseguido alcanzar una meta que parecía tan lejana e inaccesible hace muy pocos años. **Mamá, papá**, os quiero.

A lo largo de mi vida siempre ha habido una persona que me ha acompañado. Una persona que ha estado en los mejores y peores momentos; alguien que ha sabido escucharme y dar buenos consejos; alguien siempre dispuesto a ayudar y alguien con quien tengo un vínculo mucho más allá de la amistad. Por haberme hecho sentir parte de tu familia, gracias **Yosi**.

Gracias **Antonio** por aportarme ese equilibrio y aplomo que tanto necesito. Siempre has demostrado una amistad sincera y sin fisuras. Tus palabras de ánimo siempre han llegado en momentos cruciales y tus consejos, siempre sabios, han hecho que esta aventura llegue a buen puerto. Hay personas con las que se tienen vínculos más estrechos que con la propia familia y, una de ellas, eres tú.

Muchos son los años que hace que nos conocemos. Y muchas han sido las ocasiones en las que has demostrado que eres algo más que un simple amigo. Muchas gracias **David** porque, al contrario de la mayoría, eres de los que siempre apareces en los momentos más difíciles.

Fuiste la primera persona que conocí en la Escuela y de quien me he hecho inseparable estos años. Juntos hemos ido superando obstáculos y hemos ido fortaleciendo una amistad imposible de romper. **MAC**, muchas gracias por tu cariño, por el tiempo compartido conmigo y por haber creído siempre en mí. Me siento un privilegiado por tener como amiga a alguien como tú.

Gracias **M<sup>a</sup> Ángeles** por ser esa bocanada de aire fresco cuando más lo necesitaba. Tu apoyo, paciencia y comprensión en estos meses finales han sido fundamentales para terminar este proyecto. Gracias también al tiempo que has invertido ayudándome a realizar esta memoria. Desde que apareciste en mi vida, todo ha sido felicidad y alegría.

Gracias **Tamara** porque, a pesar de haber tenido que compartir tantas horas en la sala de estudios, éstas han estado plagadas de risas y de buenos momentos. Aún no me he acostumbrado a pensar que ya no te voy a ver todos los días...

Gracias **Patri** por esa energía que desprendes, por esa vitalidad que contagias, por tantas confidencias compartidas y porque en sólo tres años te has convertido en alguien imprescindible en mi vida. Y, por supuesto, gracias **José** por cuidarla y por haberme ofrecido tu amistad.

Muchas son las cosas que se me vienen a la mente cuando pienso en ti, **Menchu**. Pero, sin duda, hay dos que me vienen con más fuerza: bondad y generosidad. Jamás me he encontrado a alguien tan amiga de sus amigos como tú, alguien dispuesta a sacrificarse por los demás y alguien que dé tanta confianza como tú. El hecho de haberte conocido, compensa de sobra todas las malas experiencias vividas en la Escuela. Gracias por todo.

Hay personas con las que no hace falta cruzar muchas palabras para saber que cuentas con su apoyo incondicional y tú, **Alejandro**, estás entre ellas. El haber vivido momentos tan determinantes al mismo tiempo ha hecho que nuestra amistad se haya estrechado aún más. Muchas gracias por tu colaboración en los últimos días de la elaboración de la memoria, por haber atendido con paciencia todas mis dudas y, sobre todo, por haber estado a mi lado siempre que te he necesitado.

Qué puedo decir de **Elena**, una persona siempre dispuesta a sonreír y a darte un abrazo cuando más lo necesitas. Cuanto más te he ido conociendo más he comprobado la excelente persona que eres y lo agradable de tu compañía. Muchas gracias por todo.

Si hay una persona que ha ayudado a que este proyecto llegue a su fin es, sin duda, **Diana**. Por tu apoyo incondicional, por tu cariño y comprensión en los momentos más duros, muchas gracias.

Gracias a **Carmen** y a **Álex**. Aunque os he conocido en la recta final de la carrera, habéis conseguido que os coja un cariño tan grande como especial. Conoceros hizo que diera el estirón final para acabar la carrera. Quién sabe por dónde andaría sin vosotros... Espero que nuestra amistad no esté haciendo más que comenzar.

Gracias a **Rafa**, **Manolo**, **María** y **Victoria**. Amigos desde hace más de diez años, habéis sido un apoyo fundamental durante todos los años de amistad sincera que hemos compartido. Junto a vosotros comencé esta carrera y es junto a vosotros con quien la termino. Espero que sigamos consiguiendo metas juntos durante muchos años.

Siempre fuiste un modelo para mí y una persona a quien admirar. Multitud de charlas en el *Europa* han hecho que nuestra amistad se haya fortalecido hasta tal punto que se me haga imposible pensar en un futuro sin disfrutar de tu compañía. Por todo lo que has aportado a mi vida en estos años, gracias **María**.